

p l a n,

"PENETRACION IDEOLOGICA";

"Cuba es de los cubanos....."
1986,

MARCOS J. CONCEPCION
PO BOX 102
OLD SAN JUAN STA.,
SAN JUAN
PUERTO RICO 00902

Cuba es de los cubanos.

El plan de "penetración Ideológica" al sistema político que actualmente existe en Cuba, se basa en los mismos mecanismos de los regímenes comunistas:- QUE EL PODER POLITICO SE MANTIENE EN GRAN PARTE GRACIAS AL TOTAL CONTROL QUE EJERCE EL GOBIERNO SOBRE LA INFORMACION.

El propio sistema es dado al secreto y a la centralización, y la mayor parte de sus ciudadanos saben poco más que lo que sus gobernantes quieren que sepan:- QUE ESTAN RODEADOS DE ENEMIGOS Y QUE VIVEN EN UNA SOCIEDAD PERFECTA Y SUPERIOR.

INTRODUCCION

Los Ideólogos del sistema comunista temen las manifestaciones que demuestren lo contrario de su política interna, calificandolas de "DIVERISIONISMO IDEOLOGICO", "HERENCIAS DEL PASADO", "MANIFESTACIONES PEQUEÑO BURGUES", Etc., lo suficiente para aplicar cualquier tipo de medida a nombre del sagrado pueblo.

Los Partidos Comunistas en el poder se guían por su Plataforma Programática confeccionada ésta en cada Congreso del Partido que se celebra cada cinco años.

¿Cómo se opera esta programación tan siniestra?

Esto se aplica de arriba hacia abajo, proceso que se inicia desde el:

- Buró Político.
- Secretariado.
- Comité Central.
- " Provincial.
- " Municipal.
- " Seccional (esta estructura solo existe en Ciudad Habana).
- " Del Partido (estos Comités solamente están creados en los Organismos Centrales o centros de trabajos que lo requieren por la cantidad de trabajadores en su palntilla).

La Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) tiene la misma estructura, cambiando solamente algunos nombres, como por ejemplo:

- Comité Central - Comité Nacional.
- " del Partido - Buró de la UJC.
- Núcleo del Partido - Comité de Base.

El Núcleo del Partido llega hasta el mismo corazón de los centros administrativos (producción, servicios, etc.), dirigiendo de una forma solapada la llamada "Base Política del Sistema" (la clase media y la gran masa).

El Ministerio de las Fuerzas Armadas y del Ministerio del Interior (MINFAR Y MININT), tienen similares estructuras internas, organizados en Secciones Políticas, con la diferencia que los jefes de estas Secciones Política y los Secretarios de los Núcleos del Partido y la UJC, están subordinados al llamado "Mando Unico" (jefes de unidades).

En cuanto a las llamadas Organizaciones de Masas, como son la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Asociación Nacional de Pequeños Agricultores (ANAP) y los tenebrosos Comités de Defensa de la Revolución (CDR), que además de estar represen

tadas en el Buró Político del Partido Comunista, también se deslizan por los mismos canales y supeditadas permanentemente a las orientaciones del Partido.

En el caso de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), su estructura llega hasta la misma cuadra o edificio del domicilio, coincidiendo con el Ministerio del Interior (MININT).

Es importante señalar que en la estructura única de las Organizaciones de Masas y Políticas, desde su más alto nivel hasta la llamada base o pequeña unidad, existe el Secretario Ideológico, que no sólo controla y vigila las manifestaciones ideológicas, sino que dirige la comisión, en todos sus niveles, de Opinión Pública, informe que se hace desde abajo hacia arriba sobre las manifestaciones negativas al sistema, el cual llega a las manos del propio Fidel Castro. De esta forma se trata que el pueblo se manifieste y realice todo lo orientado a favor del sistema.

Pensar lo contrario no es muy difícil, pero expresarlo es un insulto al régimen y de inmediato es considerado una desviación ideológica; si se es Militante del Partido o la UJC se le separa de las filas y si se trata de un simple trabajador, lo pasan a la lista de los antisociales y hasta que no se retracte no podrá tener perspectivas de mejoras laborales o materiales.

En caso de que se tratara de un miembro de las Fuerzas Armadas o del Ministerio del Interior, nada más habría que preguntarle al propio Fidel Castro que fue lo que le sucedió a los que se rindieron en Granada.

La elite comunista cubana y sus seguidores, están convencidos que el elemento que demuestre una pequeña manifestación de "DESVIACION IDEOLOGICA", es un firme candidato a DISIDENTE ---- Para el Partido Comunista es un enemigo en potencia.

Pongamos los diez ejemplos más característicos y perseguidos, de "Desviación Ideológica" o "Diversiónismo Ideológico" de las actuales generaciones de cubanos.

- 1- Vestir y calzar con lo de Occidente.
- 2- Oír música occidental.
- 3- Visitar a personas desafectas al sistema.
- 4- Criticar las Leyes, Resoluciones, Decretos, etc., del Partido o el Gobierno.
- 5- Mantener relaciones por correspondencia o teléfono con extranjeros occidentales o el exilio cubano.

- 6- Hacer relaciones de amistad con extranjeros occidentales, especialmente el turista.
- 7- No participar en las actividades "voluntarias" que orienten las Organizaciones de Masas y Políticas.
- 8- Leer Revistas, Folletos, Libros, etc., que sean editados en Occidente.
- 9- Ver películas en video que estén censuradas.
- 10- Hacer cuentos o chistes contrarrevolucionarios.

Demás está decir que sería infinita la lista de las manifestaciones que identifican al cubano con "Desviaciones Ideológicas" dentro del represivo sistema comunista; que por nuestra idiosincracia se manifiesta a diario consiente o inconsientemente.

?PORQUE LA PENETRACION IDEOLOGICA?

Este siglo ha dado grandes dictadores, pero podemos afirmar que el más significativo y original es el actual Presidente de la República de Cuba, Fidel Castro Ruz, y sin temor planteamos que este señor es portador de un nuevo estilo de totalitarismo.

Algunos Gobiernos en vías hacia el Comunismo, han sido receptivos al estilo de Castro, introduciendo estructuras y esquemas en sus ministerios y Organizaciones de Masas y Políticas. Como ejemplo de esto podemos citar al Gobierno neocomunista de Nicaragua, que hasta ha implantado los Comités de Defensa, organización que controla y vigila hasta nivel del núcleo familiar.

Veintiocho años de férrea dictadura sobre diez millones de habitantes, han creado un tipo de cubano introvertido, con ausencia de brillo en sus ojos y falta de sonrisa criolla, que espera una respuesta a sus posibles soluciones. Las condiciones actuales son las que ofrecen las posibilidades de un cambio en el sistema político: Esto se inició en 1978, culminando en 1980.

Citemos un solo ejemplo, del por qué nos basamos en el "Plan de Penetración Ideológica" como arma efectiva que puede abrirnos vías sobre la situación actual de Cuba.

- Hasta el año 1978, el pueblo cubano mantuvo una aparente calma. El propio Fidel Castro estaba convencido de que esa calma respondía a un apoyo incondicional al sistema, creyó inclusive, que las condiciones estaban preparadas para su primera gran confrontación ideológica:- RECI_BIR A LA COMUNIDAD CUBANA.

El exilio cubano, empezó a entrar a Cuba como turista a finales del 1978, y en abril y mayo de 1980, a solo un año y cuatro meses, se produjeron en la Isla los dos hechos más grande de nuestra historia sobre descontento de un pueblo hacia un sistema: LA EMBAJADA DEL PERU Y EL PUENTE MARITIMO DEL MARIEL-CAYO HUESO.

En la Embajada del Perú se exiliaron más de diez mil personas en menos de veinticuatro horas, y por el puerto del Mariel salieron más de cien mil en unos setenta días. No se exiliaron más en la Embajada, ni salieron más por el puerto del Mariel, porque el propio Castro tomó medidas urgente para evitar aquel éxodo masivo.

Según cálculos confidenciales, realizados en el mes de agosto de 1980, entre los exiliados en la Embajada del Perú, los que salieron por el puerto del Mariel y los que ya habían presentado su salida definitiva del país, alcanzaron la cifra de dos millones de habitantes. Con esto en mente se concluyó que la primera afectada sería la economía e irremediablemente se deterioraría la imagen externa de Castro, y habría pocas posibilidades de detener un mayor éxodo, pero lo más importante era, que ni el propio Fidel Castro sabía qué ocurriría si efectivamente salían dos millones de cubanos por el Mariel y otras vías.

Reflexionando sobre este golpe psicológico del pueblo a Fidel Castro, debemos hacer saber que la comunidad cubana, lejos de mostrarle a sus familiares y amigos su interés económico, le llevó un mensaje desconocido a las actuales generaciones - LA OPCION DE PENSAR DIFERENTE Y PODER VIVIR EN MEJORES CONDICIONES.

Quedó demostrado que a partir del año 1980, están creadas las condiciones para una apertura democrática, que no tengo dudas que está en las manos de los diez millones de cubanos que viven en la Isla, pero si deseamos que esto se realice en corto plazo y que en el futuro exista armonía y una verdadera consolidación del poder democrático, tenemos la obligación de participar todos en la recta final hasta su total liberación.

Cuba es de los cubanos, y los actuales problemas de nuestro país, los únicos que deben y pueden resolverlo, somos los cubanos, por tal motivo recomendamos: COORDINAR LOS ESFUERZOS, OBJETIVOS Y RECURSOS DE TODO EL EXILIO, QUE AMA CON SINCERIDAD LA LIBERTAD DE NUESTRO PUEBLO.

mca/10-86.

ESTRUCTURA DEL PLAN

Estructura del plan:

El plan de "Penetración Ideológica", está basado en la organización de estructuras internas y externas de la República de Cuba, garantizadas en la estrecha coordinación de cinco puntos a desarrollar:

- PRIMERO - Formar un "Ejercito Pasivo" dentro del territorio cubano, identificarlo y definir sus actuales situaciones con el sistema, así como la aplicación de mecanismos que sean capaces de crear grandes grupos compactos en las actuales catorce provincias de la nación.
- Documento Nro. 1.
- SEGUNDO - Crear "canales directos" (correo) que satisfagan las necesidades del plan de "Penetración Ideológica", a través de elementos que viajan por distintas razones a occidente.
- Documento Nro. 2.
- TERCERO - Reclutar a elementos que por su capacidad y movilidad dentro del territorio cubano, sean capaces de introducir el plan de "Penetración Ideológica" y de hacer recomendaciones de adentro hacia el exterior para su perfeccionamiento.
- Documento Nro. 3.
- CUARTO - Captar y controlar en el exilio cubano a elementos que tengan nexos familiares o de amistad con los funcionarios del Partido Comunista o el Gobierno.
- Documento Nro. 4.
- QUINTO - Confeccionar Agenda y distribuirla a todas las Organizaciones Políticas, Fraternalistas y Religiosas en el exilio cubano, convocando a sus representantes a analizar y coordinar la estrategia que permitan consolidar y acelerar una apertura democrática al pueblo cubano.
- Documento Nro. 5.

DOCUMENTO Nro. 1

EJERCITO PASIVO

(objetivo)

La falta de información en Cuba produce el aniquilamiento de la intercomunicación del ciudadano, trayendo por consecuencia niveles muy altos de desconfianza, a tal extremo, los núcleos familiares que presentan su salida definitiva del país, lo hacen bajo estricto secreto de las amistades e incluso hasta de familiares.

No tenemos la menor duda que formando el "Ejercito Pasivo", podemos crear condiciones sólidas que permitan conocerse entre sí, creando con ellos una masa homogénea de similares ideas políticas, porque su misma situación y sus esperanzas cerrarían un bloque de intereses que absolverían con facilidad toda información u orientación, creando en ellos movimientos propio y respondiendo a cada situación interna coyuntural del propio sistema.

(su formación)

Establecer mecanismos que permitan identificar a elementos, que independientemente de sus posiciones políticas y administrativa con el régimen, se consideren desafectos al sistema político, así como aquellos que ya han presentado su salida definitiva del país y que por diversas razones no han podido emigrar.

DOCUMENTO Nro. 2

CORREO

En Cuba existe una serie de elementos en el ambito cultural y deportivo, que constantemente están luchando por obtener un viaje fuera del país, sobre todo realizarlo a países capitalistas.

No es fácil viajar al extranjero, sobre todo a este tipo de gente que carecen del llamado "historial revolucionario", requisito indispensable para poder montar un avión, pues siempre se teme que alguno pida asilo político. Como ejemplo de esto, citemos los casos del pesista y el cantante de la orquesta Los Van Van que se quedaron en México, y el tecnico en deporte que pidió asilo en Puerto Rico.

No obstante, este tipo de persona tiene características muy especiales que se ajustan a las necesidades del plan de "Penetración Ideológica", utilizables como "canal directo" (correo) a territorio cubano.

Características de este tipo de persona:

1- Este elemento está considerado por los dirigentes políticos y administrativos - como elementos penetrados ideológicamente por la sociedad de consumo capitalista y no teniendo otra alternativa que arriesgarse a dejarlos viajar al extranjero porque están convencidos de que el Partido Comunista cubano no es capaz de producir buenos atletas, músicos, bailarines, etc.

2- El noventa por ciento de estas personas son creyentes, practicanes sobre todo de la "santería africana". Muchos de ellos son militantes de la UJC o el PCC, pero utilizan su militancia para poder seguir viajando y satisfacer sus necesidades materiales.

3- La mayoría son bien conocidos en el pueblo cubano, e inclusive en el extranjero; son figuras populares que el propio Partido y el Gobierno "reconocen" la necesidad de permitirles algunas manifestaciones y privilegios que contradicen la política interna que mantienen los ideólogos en el resto del pueblo.

4- Tienen el privilegio de que cuando salen o regresan del extranjero, los oficiales del departamento de Aduanas no practican con ellos el extremo registro que acostumbran con otros pasajeros, dejándoles entrar todo equipo eléctrico, domestico, etc.

5- Casi todos, por no decir que es el total, son desafectos al sistema político, manifestación confidencial que sólo hacen a viejas amistades o familiares en el exilio.

Si a estas personas se les atendiera correctamente y se les cubrieran algunas necesidades materiales, teniendo en cuenta que reciben muy poco o casi nada de moneda libremente convertible, podemos asegurar que la base material que necesitamos en Cuba para el plan de "Penetración Ideológica", está garantizado.

DOCUMENTO Nro. 31

RECLUTAMIENTO

Debido al sistema de represión y el alto grado de desconfianza que hoy existe en Cuba, no es recomendable pedirle a una persona que colabore con una organización contrarrevolucionaria que opere desde el extranjero. Pensar en esta posibilidad es alejarse de la realidad de nuestro país e ignorar la forma de pensar de las actuales generaciones.

No obstante, y para los fines del plan de "Penetración Ideológica", es posible utilizar en la actualidad a cientos de cubanos que hoy forman un nuevo estilo de vida y que se diferencia mucho del resto de la población.

Es a partir de los sucesos de la Embajada del Perú en La Habana y el éxodo por el puerto del Mariel, que nace, crece y se desarrolla un nuevo tipo de disidente en las mismas entrañas del sistema comunista cubano.

Forman este grupo, los que no autorizaron a salir por diversas razones y los que por falta de Visas no han podido seguir sus trámites emigratorios. Estos elementos han estrechado relaciones aisladas a consecuencia de la falta de información o el medio que los haga converger.

Las "viejas" amistades de estos disidentes, siguen en sus posiciones políticas y/o administrativas y su gran mayoría mantiene discretas relaciones con ellos, además gozan de un gran privilegio dentro de las estructuras y mecanismos del sistema porque se sienten libres dejando de hacer lo que al resto le está prohibido. Estas manifestaciones de rebeldía le han ganado cierto prestigio en la población y una gran confusión en la conciencia de los llamados "revolucionarios".

Si tenemos en cuenta sus características, su fuerza y la influencia que ejercen estos elementos en el resto de los cubanos, no tenemos la menor duda que con sólo iniciar las relaciones que permitan demostrarle la importancia de su profunda posición en contra de la revolución, recibiremos de ellos su aprobación de que están en la mejor disposición de colaborar con la realización de un plan que puedan llevar por el camino correcto a los que no se han definido abiertamente.

DOCUMENTO Nro. 4

CONEXION

Un número de exiliados cubanos, mantienen relaciones con familiares y amigos que ostentan altos cargos político y/o administrativo en el régimen de Castro. Es de suma importancia para el Plan de "Penetración Ideológica" desarrollar y controlar estas relaciones.

La mayoría de estos altos funcionarios gozan de ciertos privilegios en Cuba, viajan a los países occidentales y consumen grandes cantidades de lo que producen los países capitalistas.

La casi totalidad de estos funcionarios, están convencidos de que el actual sistema político es ineficiente e incapaz de generar riquezas y promover el desarrollo.

De conocerse sus inquietudes y movimientos, nos daría la oportunidad de organizar encuentros en el extranjero con sus familiares y amigos, según los intereses y características del plan de "Penetración Ideológica".

Citemos tres ejemplos de exiliados cubanos que son familia de altos funcionarios en el Gobierno de Castro.

- Marcela Covadonga Fernández Font.

Hermana de Marcelo Fernández Font; fundador del Movimiento 26 de julio; ex-ministro del Banco Nacional de Cuba; ex-ministro del Comercio Exterior (hasta enero de 1980); ex-miembro del Comité Central del Partido Comunista Cubano; actualmente es asesor del Ministro de la Junta Central de Planificación y Vicepresidente del Consejo de Ministros, para el Comercio Exterior.

- Roberto Quevedo Montecino.

Hijo del General de Brigada del Ejército "Quevedo"; ex-ataché de la Embajada de Cuba en la Unión Soviética, (éste Sr. fue oficial del ejército de Fulgencio Batista).

- Berónica Franco Blanco.

Hija de uno de los jefes de la Policía de Castro, con el grado de General de Brigada del Ministerio del Interior. Se comenta que actualmente es Ministra; su mamá, Rosa Blanco, es dirigente del Instituto Nacional de Deporte y Recreación (INDER).

CONCLUSIONES

CONCLUSIONES

Las sociedades y los regímenes políticos tienen sus etapas y sus épocas. El actual sistema político en Cuba pudo haber desaparecido en los primeros diez años de instaurado por medio de la lucha armada, pero históricamente se ha demostrado que las dictaduras comunistas se desarrollan y se consolidan militarmente, por lo que después de establecidas se imposibilita utilizar la estrategia militar. No obstante, si estudiamos la idiocincracia del latino, especialmente la del cubano, llegamos a la conclusión de que los sucesos del año 1980 no responden a situaciones casuísticas ni aisladas, sino a hechos concretos que se iniciaron en el año 1978, producto de las perspectivas del Gobierno cubano en restablecer relaciones Diplomáticas con Estados Unidos de Norteamérica y la confrontación ideológica de diez millones de cubanos con un reducido grupo de exiliados que visitaron como turistas a sus familiares y amigos, manifestaciones de un pueblo que carece de los más mínimos Derechos Humanos.

Cuba se encuentra hoy en una nueva etapa de lucha. Las nuevas generaciones no responden a ningún movimiento armado ni político, y aseguramos, que es un pueblo desorientado y sin definición política, no permitiéndole tomar conciencia de su actual realidad.

Fidel Castro está convencido de que la situación que hoy vive el pueblo cubano no es la misma de hace seis años atrás; su autoridad y prestigio no sólo han disminuido en la gran masa cubana, sino también en el ámbito exterior; hagamos un recuento de los sucesos más representativos del desespero de un pueblo y su gobernante a partir del año 1980.

- 1980 - En enero sustituyen a más del cincuenta por ciento del Consejo de Ministros, presionados por las manifestaciones contrarrevolucionarias que se inician en el año 1978.
- En abril, un ómnibus de la ruta 15 penetra los terrenos de la Embajada del Perú en La Habana con sus pasajeros, los guardias de seguridad le "entran" a tiros al ómnibus y accidentalmente uno de los cuatrodio resulta muerto culpando a uno de los pasajeros de haberlo asesinado; el Gobierno cubano protesta y solicita al Gobierno Peruano la extraditación de los exiliados; Castro en un acto de soberbia ordena retirar los custodios de la Embajada en represalia por no habersele aceptado su demanda al Gobierno Peruano, y para sorpresa del mundo, se exilian más de diez mil personas en menos de veinticuatro horas.
- Castro declara públicamente que se vayan los que deseen avanzar al socialismo. Se organizan los actos de repudio por el MININT para contrarrestar la masividad del éxodo, situándose el país al volde de una guerra civil.
- =
- Mayo; se inicia el éxodo por el puerto del Mariel hacia Cayo Hueso, saliendo por esta vía más de cien mil personas en menos de setenta días.

- 1980 - Junio; se introducen en las Oficinas de Intereses de Estados Unidos en La Habana, unas mil personas por temor a que los asesinaran fuera del edificio de las Oficinas, por miembros del MININT y de los CDR; EEUU les concedió asilo político.
- Julio; penetran más de quinientas personas la Embajada de España, el Embajador les niega protección y solicita a las autoridades cubanas que evacuen la cede diplomática.
- Agosto; Osmani Cienfuegos le informa a Castro, que entre los de la Embajada del Perú, los que salieron por el Puerto del Mariel y los que han presentado su salida definitiva del país en las oficinas que improvisaron las autoridades de Inmigración en las Estaciones de Policía en todo el territorio nacional, hacían un total de casi dos millones de habitantes, iniciándose entonces, el proceso de negarle la salida a todo el que había presentado; a estas personas se les expulsaba de los centros de trabajo, fueron acusados de "escoria" y antisociales y se les marcaba el Carné de Identidad para identificarlos con el resto de la población. Se les dió un trato diferente a los trabajadores, técnicos y profesionales de la Salud, al firmarse una resolución por el Ministro del ramo que contemplaba su traslado de su centro de trabajo, se le rebajaba de categoría y de sueldo y a los dos años se le liberaría para que pudieran emigrar, resolución que no se cumple.
- Diciembre; los hermanos García Marín, ocupan la cede del Vaticano, pidiendo salir del país, las tropas del MININT toman por asalto la cede, y a las setentas y dos horas fusilaron a los tres hermanos y sancionan a la madre a veinticinco años de prisión junto con otros familiares.
- 1981 - Marzo; toman por asalto la Embajada de Colombia en La Habana, secuestrando al Embajador. Los secuestradores piden salir del país a cambio del Representante Diplomático; el Gobierno de Colombia autoriza a las autoridades cubanas a intervenir militarmente en la cede diplomática; las fuerzas especiales del MININT intervienen y rescatan al Embajador; los asaltantes son detenidos y fusilados en veinticuatro horas.
- 1982 - Noviembre; fusilan a un grupo de jóvenes sindicalistas del Ministerio del Azúcar, por intentar organizar un Sindicato Independiente al estilo de Solidaridad, Polonia.
- 1983 - Febrero; se realiza la redada más grande de la historia de la Revolución Castrista por fuerzas del MININT; son detenidos más de cuarentamil artesanos, bodegueros, carniceros, cantineros y carreros y acusados por diversos delitos de conspiración en contra de la Seguridad del Estado Socialista.
- 1984 - Julio; entran por el rio Bacunayagua, Matanzas, un Comando de dieinueve exiliados cubanos con el proposito de ajusticiar a Castro en su presentación por los festejos del Movimiento - 26 de Julio; fueron apresados y fusilados en cuarenta y ocho horas.

- 1985 - Mayo; sale al aire "Radio José Martí", Fidel Castro suspende la entrada de la Comunidad Cubana y cancela el acuerdo migratorio con Estados Unidos.

En febrero de 1986 se celebra el Tercer Congreso del Partido Comunista Cubano. Es a partir de este Congreso, que se inicia un nuevo rumbo sobre los poderes políticos del país, cambios que responden al débil poder que ya ejerce el propio Castro sobre las riendas de su dictadura, esto posibilita que su hermano Raúl ejerza mayores controles sobre los mecanismos del "poder", tratando de garantizar la continuidad del sistema político.

El proceso de descomposición del Régimen Comunista Cubano, se inició hace seis años; Cuba no tiene fronteras con el bloque comunista, por lo que su influencia no es efectiva, y en caso de un desenlace, podemos asegurar que los hechos que recoge la historia sobre Hungría, Chekoslovaquia y Polonia, no se repetirán en Cuba.

Incuestionable es la apertura Democrática en nuestro país, es verdad que depende mucho de los cubanos que habitan nuestra Isla, pero si el exilio se reorganiza bajo la misma bandera, no cabría la menor duda que se produciría a corto plazo.

Los tiempos cambian y se impone, cada minuto que pasa, un nuevo estilo de lucha en contra del Comunismo. En un régimen como el de Cuba, la estrategia militar no es recomendable, para ello se requiere estudiar diariamente sus mecanismos y capacidades, para de esta forma aplicar consecuentemente, lo que deseamos demostrar en el contenido de nuestro plan de "PENETRACION IDEOLOGICA".